

にこにこ はきはき こつこつ II



文責
：高本

室小と大同小がインターネットでつながりました！



家入町長

蒲島知事

教育局長

林校長

NTT西日本
前田支店長

高雄市長

台湾NTT
社長

5日(木)に、蒲島県知事に来校していただき、「つながる学校」のオープニングセレモニーを開催しました。上の写真の右半分には大型スクリーンに高雄市側のテープカットの様子が映し出され、いかにも同じ場所で一緒にテープカットしているような雰囲気(バーチャルテープカット)の演出でした。

紹介の後には質問コーナーがあって、ちょっと照れながら台湾や高雄市のことについて質問していました。



蒲島知事の思いを子どもたちに伝えられました。

大同小の子どもたちが、すぐそこに居るような感じでした。



その後は、テレビ会議で大同小の子どもたちとの交流です。学校の紹介、観光スポット、文化やグルメについて、お互いに紹介し合いました。

今日は、通訳さんがいたので、日本語で会話しましたが、これからのテレビ会議は通訳さんがいませんので、英語での会話になるかなあとと思います。

最後は、みんなでくまもん体操を踊って終了。緊張しながらも楽しい交流ができました。



台湾の人たちも、くまもんが登場すると大喜びでした。



